Am Sonntag, 20. Juli, in der Dorfkirche in Diefenbach:

Kirchenkonzert der Harmonie

STERNENFELS-DIEFENBACH (gar). Am Sonntag, 20. Juli, veranstaltet der Gesangverein "Harmonie" Diefenbach sein zweites Kirchenkonzert. Nach der erfolgreichen Premiere im Jahr 1994 laden die Sängerinnen und Sänger, die sich unter anderem mit einem Proben-Wochenende intensiv auf das Kirchenkonzert vorbereitet haben, nun wieder in die Diefenbacher Dorfkirche ein.

Die vier Harmonie-Chöre, der gemischte Chor, der kleine Chor, der Kinder- und der Jugendchor, jeweils unter der Leitung von Martin Falk, werden in ihrem Programm sacrale Chormusik aus verschiedenen Epochen präsentieren. Der musikalische Bogen spannt sich dabei von Johann Sebastian

Bach und Georg-Friedrich Händel bis zur Spirituals und neuer Kirchenmusik. neben den Harmonie-Chören werden als Solisten der Bariton Ulrich Staudenmaier sowie Karl Schick (Violine) und Rainer Falk (Trompete) zu hören sein.

Konzertbeginn um 19 Uhr

Das Konzert in der Diefenbacher Dorfkirche beginnt um 19 Uhr, zwischen den beiden Konzertteilen wird es eine Pause geben, in der vor der Kirche Erfrischungen angeboten werden. Der Eintritt zum Konzert ist frei, um eine Spende zur Deckung der Unkosten wir gebeten.